

Ausfahrt nach Werfenweng vom 3. - 5. Oktober 2014

Über den Wolken !!!

Nach mehrmaligem Anlauf hat es endlich geklappt, die Ausfahrt nach Werfenweng.

Dieses Mal war Wind und Wetter auf unsere Seite.

Die Flugbedingungen waren bedeutend besser als man es für diese Jahreszeit auf der Alpennordseite erwartet hätte.

Hier kam fast jeder auf seine Kosten.

Es waren Flüge bis zu 4 Stunden und sogar noch länger möglich.

Morgens hing noch der Nebel im Tal und mittags hingen die Schirme unter den Wolken.

Beim Flug zum Hochthron (2363m) kam die Werfener Hütte (1969m) und der darüber liegende Klettersteig ins Blickfeld.

(siehe erstes Bild) Das Panorama das sich bot braucht weiter nicht kommentiert zu werden.

(siehe einen kleinen Auszug der Bilder)

Auch die Unterbringung im Gästehaus Barbara war vorbildlich.

Es war mal wieder eine gelungene Ausfahrt.









